
アンケート自由記入欄のご意見・ご要望 

 

①調整池を公園やグランドなど、子供から高齢者まですべての人が集まれる機

能を有するなど、有効活用してほしい。 

 

②意見は一人一項目とせずに、時間がいくらかかっっても、意見を自由に言わ

せてほしい。 

 

③わかりやすく話していただき良かった。 

資料が全委員会のものがあるとさらに良いと思います。 

 

④第 1 回から参加していますが、今回は個人的な意見に終始することなく有意

義なものとなったと感じました。 

 

⑤水害対策特別委員会の報告では資料がなかったが、他の委員会と同様に作成

し配布した方が良い。 

 

⑥今回の質疑応答の内容はホームページに載せてください。 

 

⑦「4 議会報告」について、議会を傍聴しているかのような硬い雰囲気。もっ

とわかりやすい工夫が必要ではないか？ 

「5 意見交換」について、参加者からは要望や質問が多く、意見交換とは言え

ないように感じた。初めての参加だったので、どのようになるかと思っていた

が、先ずは、このようなものと理解しました。 

 

⑧参加することで市の行政等について、興味を持つことができた。 

人口減にならないためにも水害対策をしてください。 
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⑨もう少し中身がわかる報告事項があれば助かります。 

 

⑩地域安全ボランテイアを立ち上げ、自治会内を 20分ほど巡視し、その後交通

指導を十字路にたっていますが、自治会長にお願いしても減少するばかりで

す。また七渡地域は通学路が整備されておらず、水たまりが多く、雨の日の登

下校は大変です。 

 

⑪いろいろな要望が出ましたが、茂原市も千葉県も財政的に苦しいと思います

ので、国費（例えば桜を見る会の費用等）をいかにはぎとるかが重要になると

思います。 

 

⑫水害についての対策。県管理下にある一宮川水系について茂原市が主体的に

動けないことを強く感じました。 


